



## Los ministros ‘no merecen estar aquí’

El presidente de la Mesa Directiva del Senado de la República, Gerardo Fernández Noroña, consideró que los ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) que no fueron invitados al 108 Aniversario de la Promulgación de la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos de 1917, “no merecen estar aquí”.

Entrevistado previo al inicio de la ceremonia en el Teatro de la República, de la ciudad de Querétaro, Fernández Noroña consideró que la división de Poderes exige respeto “y el Poder Judicial no respeta. Ha actuado de manera facciosa, irresponsable, ruin, tramposa, buscando descarrilar el proceso de elección de las personas juzgadoras”.

Dijo que el recinto donde se llevó a cabo la ceremonia, a la que acudieron integrantes del Gabinete, gobernadores, legisladores y las ministras consideradas afines a la 4T, “es un lugar de mucha honra, es nada menos que donde se juzgó a Maximiliano y donde hace 108 años se hizo una profunda reforma a la Constitución de 1857”. / **KARINA AGUILAR**